

週報 No.2276号

本日の例会（第2277回）
平成29年2月7日(火)

予定行事



☆お誕生日のお祝い

大和 健司 会員（81歳） 十河 元生 会員（77歳） 葛井 啓三 会員（46歳）

☆ロータリー財団からの表彰（2016年12月の地区大会において）

- 「END POLIO NOW～歴史に1ページを刻もう～」キャンペーン
ボリオプラス基金に昨年で1,500ドル以上の寄付をしたクラブへの表彰
- ロータリー財団地区特別奉仕賞
隅防嘉之会員 毎年1,000ドルの寄付により2015-2016年度に6,000ドル以上のマルチポールハリストフェローに達したことに対する表彰

☆卓話 テーマ「刀の作法」

卓話者：近藤 治郎 会員

略歴：入会年月日：1993年10月4日 生年月日：1952年8月28日

職業：(株)近藤ビルディング代表取締役

職業分類：保険代理業

ロータリーでの活動歴

1999～'00年度	第31代幹事	2000～'01年度	出席委員
2001～'02年度	職業分類・親睦委員	2002～'03年度	プログラム・会員増強委員
2003～'05年度	会報広報委員長	2006～'08年度	青少年委員長
2008～'09年度	S A A	2009～'11年度	米山奨学会委員長
2012～'14年度	青少年奉仕委員長	2016～'17年度	国際奉仕委員長

趣味：ゴルフ

☆定例理事会⑧ 13:45～ 事務局（理事会構成メンバー）

ザッカーバーグ氏恐るべし

世界最大のSNS、FACEBOOK。私も日々情報発信ツールとして活用している。FACEBOOKは登録数10億人以上。偽登録等を除いても9億1千万人以上の実働会員を持つと言われる。創始者はマーク・エリオット・ザッカーバーグ氏。

昨年のニュースで驚いた人も少なくないだろう。何せザッカーバーグ夫妻は、保有するFB株式の99%を寄付すると明らかにしたからだ。



西ノ内 猛宏

(裏面につづく)

次回例会のお知らせ [第2278回・平成29年2月14日(火)]

★皆出席表彰

★卓話予定

- テーマ：「2016年 RI規定審議会議決のご報告」
- 卓話者：勝亦 良彰 会員

★お食事はミニ会席料理です。

★例会場 5F 桜園の間

前回例会（第2276回・1月31日（火））の報告

- ・来客紹介 3名
(2660地区内 3名・地区外 0名・ゲスト 0名)
- ・出席報告

	1月10日	1月17日	1月24日	1月31日
会員総数	46名	46名	45名	45名
出席免除会員数	14名	14名	14名	14名
欠席会員数 (内、出席免除会員数)	15名 (6名)	14名 (5名)	12名 (5名)	16名 (3名)
出席率	77.50%	78.05%	85.00%	71.42%
修正出席率 (メキャップ数)	92.50% (6名)	90.24% (5名)	—	—

- ・ラッキーくじ

賞品名	『懶祭（ショコラティエ パレ ド オール）』
賞品提供者	芦谷 裕一 会員
当選者	妙中 茂樹 会員 柴崎 秀樹 会員
参加者数	15名
- ・卓話

テーマ	「新入会員自己紹介」
卓話者	葛井 啓三 会員
- ・その他

創立50周年記念事業実行委員会①	
------------------	--

会員名	ニコニコ事由
尾下 千明	=ラッキーカード当選
井上 芳郎	=ラッキーカード当選
河合 秀行	=藤岡会員、ご尊父のご冥福をお祈りします。
古市 仁	=「江戸五輪、次は浪花で、万博だ」太陽の塔が懐かしいですね。歳かな。
阿江 秀典	=来週はあまり来てほしくない方々が来られます。例会に来れますように。
小山 登	=雪見ゴルフって楽しいですよ。あゝ寒い、さむい、サムイ。尾下、竹井、吉岡会員ありがとうございます。
富島 俊治	=謹賀新年。遅くなり申し訳ありません。
増田 久弥	=謹賀新年（遅くなりました）。
妙中 茂樹	=謹賀新年。
"	=SAAに声をかけられて。
弓田 浩司	=SAAに声をかけられて。
葛井 啓三	=卓話当番
"	=本日卓話、大して面白くない話ですが、宜しくお願ひ申し上げます。

（表面のつづき）

公表した450億ドルは、マイクロソフト創業者のビル・ゲイツ夫妻が設立したビル&メリンダ・ゲイツ財団の413億ドルを上回っている事からも莫大さが伺える。発表では、「子供の健康や教育などの慈善事業のため」に生涯にわたって、寄付するというのもある。12月に女児を授かったのがきっかけになったという。

ザッカーバーグ氏の寄付は、過去何度も行われていたようだ。考えられる寄付理由は、そう難しくない。それは①多くの指導者や登録会員のおかげで自分があるという事実に対する感謝の念 ②今後自身達に起こりうる問題の対策と安定の為だと伺える。

前者は直近にシリコンバレーCommunity基金へ16億ドル近く。2010年に1億500万ドル、2012年に4億9,900万ドル、9億9,900万ドルを寄付している。ザッカーバーグ氏も経験した「信念の実現」「人材育成に役立って欲しい」という事ではなかろうか。

後者は新設した「チャン・ザッカーバーグ・イニシアチブ」を通じ450億ドルを慈善活動に寄付すると言う計画からだ。

ザッカーバーグ氏は31歳という若さで誓った言葉が、「わたしはFacebookのCEOとしてこれからずっと働き続けるつもりだ。でも、それ以外の問題もとても重要だから、娘や私たちが年を取ってから始めるには時間が少なすぎるんだ」と。5兆円もの時価総額資産を持ち自分に万一の事が起こった時の相続となると、アメリカの遺産税とはいえ想像するだけでも恐ろしい。創始者の不在でFB株の不安からの株価下落の可能性…

（つづく）